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Antragsteller – Applicant



Projekttitel – Project Title

Zusammenfassung – Abstract
Wissenschaftlicher Fokus – Scientific focus


Ziele, Material und Methoden – Objectives, Material and Methods
Zeitlicher und Technischer Anspruch – Timing and technical requirements

Kooperationen – Cooperations

Finanzierung – Funding


Literaturverzeichnis – References


Der Antragsteller ist ein wissenschaftlicher Mitarbeiter der TU München, School of Life Sciences. Gleichberechtigte Kooperationspartner (TUM-intern oder extern) werden ebenfalls aufgeführt. Bitte geben Sie Name, Institution, Anschrift, Telefonnummer und E-Mail-Adresse an und machen Sie kenntlich, über wen die weitere Kommunikation geführt werden soll.





The applicant is a research associate at the Technical University of Munich, School of Life Sciences. Equal cooperation partners, whether internal or external to TUM, should also be listed. Please provide the name, institution, address, telephone number and email address, and indicate through whom further communication should be conducted.
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Fassen Sie Ihr Forschungsvorhaben in etwa 100 Wörtern zusammen. Bei erfolgreicher Zusage und mit Ihrer Zustimmung wird der Text auf der TUMmesa-Homepage veröffentlicht.





Summarize your research project in approximately 100 words. If your proposal is accepted and upon your approval, the text will be published on the TUMmesa homepage.




















Die wissenschaftliche Fragestellung wird formuliert. Geben Sie an, welche Relevanz die Fragestellung für die ökologische Forschung hat und in welchem Bezug sie zu aktuellen Themen innerhalb der Global Change Forschung steht. Diskutieren Sie den Stand des Wissens und zeigen Sie Schnittstellen zu anderen Disziplinen der ökologischen Forschung auf.





Articulate the scientific question, specifying its relevance to ecological research and its connection to current themes in global change research. Discuss the current state of knowledge and highlight intersections with other disciplines within ecological research.




















Beschreiben Sie die Ziele Ihres Experiments und die angewandten Methoden. Erläutern Sie, wie diese Ziele innerhalb des Versuchs erreicht werden sollen.





Outline the objectives of your experiment and the applied methods. Explain how these goals are intended to be achieved within the experiment.























Geben Sie an, wie viel Zeit das Experiment in Anspruch nimmt, wie viele Klimakammern benötigt werden und welche Klimaszenarien simuliert werden sollen. Weitere Information zum Anspruch an das Bewässerungssystem zur Nutzung der TUMmesa Lysimetern oder anderer Infrastruktur / Messtechnik können hier angeführt werden.





Specify the time duration of the experiment, the number of climate chambers needed, and the climate scenarios to be simulated. Additional information regarding the requirements for the irrigation system, utilizing TUMmesa lysimeters, or other infrastructure/measurement technology can be included here.























TUMmesa fördert aktiv den wissenschaftlichen Austausch und begrüßt interdisziplinäre Kooperationsprojekte innerhalb der TUM sowie mit externen wissenschaftlichen oder privatwirtschaftlichen Partnern.





TUMmesa actively promotes scientific exchange and welcomes interdisciplinary collaboration projects within TUM as well as with external scientific or private-sector partners.














Wie wird das Experiment finanziert? Ist es Teil eines über Drittmittel finanzierten Projekts? ist das Projekt bereits bewilligt oder befindet es sich noch in der Beantragungsphase?





Falls schon bewilligt, bitte Geldgeber, Projekttitel und Förderkennzeichen bzw. -nummer angeben.





How is the experiment financed? Is it part of a project funded through third-party sources? Has the project already been approved, or is it still in the application phase?





If already granted, please, name the funding agency, the project title and project code or number.
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